

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian tentang evaluasi pemanfaatan aplikasi iHSS di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Selatan, maka disimpulkan bahwa pemanfaatan aplikasi iHSS di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Selatan diperoleh pemanfaatan dengan kategori tinggi dengan perolehan skor rata-rata 4,00 yang berada pada skala 3,43 – 4,23. Dari hasil tersebut dapat disimpulkan bahwa pemanfaatan aplikasi iHSS di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan di Kabupaten Hulu Sungai Selatan dinilai bermanfaat bagi pemustaka.

Hasil untuk indikator pemanfaatan pada setiap indikator yaitu *Connectivity* (konektivitas) sebesar 3,85, *Simplicity* (Kesederhanaan) sebesar 4,17, *Directional* (Terarah) sebesar 4,09, *Informative* (Informatif) sebesar 3,98, *Interactivity* (Interaktivitas) sebesar 3,98, *User Friendliness* (Ramah Pengguna) sebesar 4,15, *Comprehensiveness* (Kelengkapan) sebesar 3,80, *Continuity* (Berkelanjutan) sebesar 4,05, *Personalization* (Personalisasi) sebesar 3,98 dan *Internal* (Internal) sebesar 4,02.

B. Saran

1. Bagi Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Selatan agar meninjau ulang kebijakan evaluasi pemanfaatan aplikasi iHSS dengan

menggunakan indikator pemanfaatan yang lain, misalnya menggunakan indikator *Usability Testing* atau teori *Golden Rules of User Interface Design* *Theo Mandel* karena tidak cukup hanya berorientasi pada indikator pemanfaatan menggunakan indikator *User Interface* pada penelitian ini.

2. Bagi staf dan pustakawan di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Hulu Sungai Selatan perlu memperhatikan apabila ada kendala dalam aplikasi iHSS seperti aplikasi iHSS belum bisa digunakan untuk pengguna *iPhone* atau PC.
3. Bagi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin khususnya program studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam sebagai lembaga pencetak calon pustakawan agar tidak hanya mengembangkan wawasan keagamaan mahasiswa saja akan tetapi juga memperkaya wawasan mahasiswa dengan multidisiplin ilmu mengingat hal ini sesuai dengan landasan filosofis keilmuan UIN Antasari yaitu berwawasan global.
4. Bagi peneliti selanjutnya tema tentang pemanfaatan aplikasi perpustakaan digital masih sangat banyak jika diperkaya dengan wawasan yang luas. Untuk itu perlunya mencari masalah-masalah terkait dengan aplikasi perpustakaan digital ini.